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海安县政协来邮考察文史工作
本报讯（通讯员 许仁园 记者

杨晓莉）8日上午，海安县政协副主
席周于红一行来邮，专题考察调研
我市文史工作。市政协副主席居晓
波参加活动。

在邮期间，周于红一行饶有兴
致地参观了文游台、盂城驿、明清
运河故道以及镇国寺等处，听取了
我市文史工作情况介绍。他们边走
边看、边听边赞，认为高邮是一座
名副其实的国家历史文化名城，文

化文史等工作中有许多亮点与特
色值得学习、借鉴。周于红希望今
后两地不断加强沟通与联系，互相
学习，共同进步。

居晓波对周于红一行来邮表示
欢迎，希望他们来邮多走走、在邮多
看看，为高邮发展多提宝贵意见和
建议。同时，希望高邮市政协与海安
县政协在缔结友好政协的基础上，
进一步加强交流，增进两地在经济、
人文和社会建设等方面的合作。

全国铅酸电池两项团体标准在邮制定
本报讯（记者 张晓晖）昨日，全国铅酸电池标准化

技术委员会《绿色工厂评价技术要求：铅酸蓄电池》《电动助
力车铅酸蓄电池用智能充（换）电柜技术规范》等两项团体
标准制定工作会议在邮举行。中国轻工业清洁生产中心主
任孙晓峰、全国铅酸蓄电池标准化技术委员会主任伊晓波
等参加会议。副市长邱加永出席会议。

会上，与会专家对当前我国绿色发展政策法规与绿
色制造等相关评价标准、绿色工厂评价技术要求、电动
助力车铅酸蓄电池和智能充（换）电柜技术政策等进行
了深入解读和研讨。

邱加永介绍了高邮电池产业的发展历史和全省唯
一专业电池产业园现状，并希望与会各位领导、专家以
此次标准制定工作为契机，为我市电池产业发展提供更
加全面深入的指导。同时，他诚挚邀请电池行业企业和
客商更多关注高邮、倾力投资高邮。

全市精准帮扶工作座谈会要求———

让困难群众拥有更多的获得感
本报讯（记者 杨晓莉）10日上午，我市召开精准

帮扶工作座谈会，对全市最贫困家庭和严重精神障
碍患者家庭帮扶工作进行再部署。市委常委、组织部
部长王学峰参加会议。

王学峰指出，最贫困家庭和严重精神障碍患者家
庭帮扶工作是一项重要的民心工程，各乡镇（园区）及
有关部门要在思想上进一步重视，切实担当起应有的
责任，落实好各项帮扶政策。要强化责任担当，进一步
开展深入调研，找准问题、找对方法、提出建议；主要
领导要亲自过问、亲自研究、亲自对接，解决工作中存
在的困难和难题；要加强沟通协调，不断推进最贫困

家庭和严重精神障碍患者家庭帮扶工作有序有力开
展。要做好最贫困家庭的动态调整，严格进入制度，杜
绝“人情”户；要积极开展调研，谋划出台相关政策，使
更多“接地气”的政策落地；要强化督查工作力度，既
要常态化开展督查，又要突出督查重点，全力做好精
准帮扶工作，让困难群众拥有更多的获得感。

会上，各乡镇（园区）有关负责人分别汇报了最
贫困家庭帮扶工作进展情况及下一步精准帮扶措
施，并对该项工作提出了意见和建议。市委农工办、
市人社局、卫计委等部门负责人分别汇报了精准帮
扶政策落实情况等。

潘学元会见国开南京公司客人
本报讯（记者 周雷森）昨日下

午，市长潘学元会见国开南京投资
发展有限公司董事长惠一鹏一行，
双方就未来如何加强合作，谋划更
多项目在高邮落地进行了深入交
谈。市人大常委会副主任杨向东参
加会见。

国开南京投资发展有限公司
成立于 2014年，经营范围包括投
资、资产管理以及基础设施工程、
市政公用工程施工等，参与投资建
设了我市 S333东延工程。

会见时，潘学元对客人的到来
表示欢迎，同时希望国开南京投资
发展有限公司以参与投资建设

S333东延工程为起点，与我市加强
对接、加强沟通，通过股权融资等金
融服务方式，在更广领域更大范围
谋求新的合作，促进共同发展。

惠一鹏介绍了国开南京投资发
展有限公司的基本情况。他表示，
在推动现有项目加快实施的同时，
将与我市相关部门和乡镇共同谋
划一批新项目，以项目为抓手，进
一步拓展投资空间，与我市开展进
一步合作。

会见期间，双方还就我市特色
小镇建设、港口码头建设、农业废弃
物循环利用等具体事宜开展合作进
行了交流。
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省残联领导来邮进行“找补改提”大走访
本报讯（通讯员 李涛 卢悦 记者 杨晓莉）10

日，省残联副理事长胡乃亮率调研组来邮专题开
展“找补改提”大走访活动。市人大常委会副主任
杨向东参加活动。

座谈会上，胡乃亮一行听取我市“十三五”以
来残疾人工作情况汇报后，对我市近年来残疾人
工作取得的成绩给予肯定，并表示将对此次调研
走访的情况进行认真总结，对高邮残联提出的意
见和建议进行梳理，作为今后工作参考。胡乃亮
希望我市继续对照上级残联相关要求，高标准完
成各项目标任务，让广大残疾人受益。

活动期间，调研组一行还先后到开发区馨邮
“残疾人之家”、高邮镇秦邮“残疾人之家”、市残
疾人康复中心和即将运行的市残疾人辅具服务
中心等处进行了实地调研考察。

杨岳到菱塘回族乡视察
张宝娟 潘学元等陪同

本报讯（记者 陆业斌）在菱塘回族乡建立 30周
年之际，10日上午，江苏省委常委、统战部部长杨岳
专程到该乡视察，并听取我市统战工作情况汇报。省
委统战部常务副部长李国华，省委统战部副部长、省
民委（省宗教局）主任（局长）陈正邦，扬州市委副书
记、统战部部长张宝娟，我市市委副书记、市长潘学
元，市委常委、市政府党组成员、市委统战部部长杨
文喜陪同视察。

回民小区是菱塘回族乡从 2005年开始精心打
造的回民居住小区，目前已入住近100户。一幢幢回
民风格小楼，在葱茏树木环绕下，显得格外精致秀美、
生态宜居。

杨岳饶有兴致地走进小区视察，并到回民薛永清
家中参观。看到薛永清家宽敞高大、装饰考究、生活
设施齐全的“豪宅”时，杨岳夸赞说：条件不错、生活富
有。薛永清的老伴高兴地拉着杨岳的手说，他们家见

证了菱塘回族乡建乡30周年来的变化：1988年建乡
时，他们住在乡村；1998年，建乡 10周年时，他们在
集镇砌了房子；2008年，建乡 20周年时，他们搬进
了乡统一规划的回民小区；今年是菱塘回族乡建乡
30周年，他们又对房子进行了重新装修。菱塘回族乡
30年来翻天覆地的变化，全靠党的政策好，体现了党
和政府对回汉同胞的关心。离开薛永清家时，杨岳感
慨地说，看到菱塘回族乡老百姓生活越来越美好，感
到特别欣慰。

随后，杨岳又视察了菱塘民族广场及民族文化
宫，参观了菱塘回族乡建立 30周年成果图片展，对
菱塘回族乡取得的成就给予充分肯定。

在菱塘多功能报告厅，杨岳还观摩了高邮市统一
战线工作大数据信息平台的演示，观看了我市统战工
作专题片《同心》。他认为我市统战工作很有特色，有
许多创新经验，值得在全省推广。

高邮市民守则
爱党爱国 爱我家园 遵纪守法 诚实守信
维护公德 热心公益 崇尚科学 移风易俗
爱岗敬业 助残济困 勤劳节俭 健康生活
尊师重教 拥军爱民 敬老爱幼 邻里和睦
言行文明 谦让包容 美化环境 保护名城

市纪委 组织部对年轻干部进行集体廉政谈话，要求———

筑牢廉洁从政防线
本报讯（记者 翟甜甜）5月 10

日是扬州市委确定的第九个党风廉
政教育日。当日下午，市纪委和市委
组织部联合组织年轻干部集体廉政
谈话，旨在加强对年轻干部的廉政
教育，筑牢反腐倡廉思想防线。市委
常委、市纪委书记、市监委主任朱莉
莉出席会议。

近年来，我市高度重视干部队
伍建设和年轻干部的培养选拔，启
动实施年轻干部培养选拔“151”计
划，选拔了一大批“80后”优秀年轻
干部充实到乡科级领导岗位，使干
部队伍结构得到明显优化，为高邮
可持续发展储备了新生力量、激发
了生机活力。

朱莉莉希望年轻干部要提高政
治站位，加强党性修养，筑精神高

地、立价值坐标、划行动底线，不忘
初心，把好人生的“总开关”。要学习
党的章程、党纪党规和法律法规，学
思践悟，争做法纪的“明白人”。要筑
牢防腐堤坝、守住法纪底线、规范使
用权力，走好从政的“人生路”。要始
终怀揣敬畏之心、感恩之心，谋发展
干事业，守纪律讲规矩，在服务全市
经济社会发展上当好排头兵。同时，
要珍惜当前岗位，敢于担当作为，涵
养阳光心态；不忘初心，砥砺奋进，
努力做到严以修身、严以用权、严于
律己，不辜负市委的厚爱和群众的
期盼，为建设“强富美高”新高邮贡
献青春和智慧。

期间，与会人员集中观看了警
示教育片，部分年轻干部交流了学
习体会。

张秋红率队检查《食品安全法》贯彻执行情况，强调———

确保人民群众“舌尖上的安全”
本报讯（记者 管玮玮）10日，

市人大常委会主任张秋红率队深入
我市城区和部分乡镇的酒店、农贸
市场、学校和食品生产企业，对《食
品安全法》贯彻执行情况进行专项
检查。

检查中，张秋红一行先后来到
高邮镇东部新区大型综合农贸市
场、江苏红太阳食品有限公司、汇富
金陵大酒店、波司登大酒店和汤庄
镇元鑫食品公司、汤庄镇沙堰初级
中学等处，通过看现场、听汇报、查

资料等方式，详细检查各地贯彻执
行《食品安全法》具体情况。

张秋红指出，食品安全涉及千
家万户，是民生大计。各地各部门和
相关单位要加强领导，健全机制，强
化意识，切实做到职能到位、责任到
人；要突出重点和关键环节，特别是
要重视《食品安全法》贯彻执行过程
中存在的难点和薄弱环节，以有效
的措施加以解决；要齐抓共管，形成
合力，加大跟踪督办和监管力度，确
保人民群众“舌尖上的安全”。


